

Sucesos



Muerto en la casa

La policía encontró el cuerpo de Francisco Otárola dentro de su casa en Jerónimo de Moravia, ayer por la noche.

EL QUE ERA TESTIGO Y YA LA HABÍAN INTENTADO MATAR DE LA TENÍAN JURADA POR CRIMEN

Tejarcillos
San José
29.203 hab
5.16 kms2
Alajuelita

ROBERTO ACOSTA D.
roberto@lateja.co.cr

El día del 13 de diciembre del pasado, varios hombres pasaron en un carro, dispararon contra Ariel Rodríguez y lo mataron a balazos en el pecho en los alrededores de Alajuelita. Ese día, Dunia León Calderón buscó la paz hasta su muerte el día de la noche del lunes. La atacaron varios desconocidos que le metieron cinco plomazos a corta distancia y a 400 metros de su casa. La mujer, de 48 años, falleció al instante, mientras que los responsables del ataque escaparon sin que se sepa su paradero.

Clave. Dunia León era la esposa de la fiscalía para esclarecer la muerte de Rodríguez. Según Jorge Rojas, director del OIJ, una de las razones para que la atacaran y la mataran. El hecho, esta fue la tercer vez que intentaban hacer daño: la

Capturó a líder y un miembro de la banda en Pavas El hecho fue feo a "Los diablitos"

ROBERTO ACOSTA D.
roberto@lateja.co.cr

Se apresó en tres operativos a "Los diablitos" y detuvo a dos de sus integrantes, ayer por la mañana en las montañas del Río en Pavas. Los agentes agarraron al líder de la banda, de apellido He-

La víctima



DUNIA LEÓN CALDERÓN
48 años, vivía en Tejarcillos de Alajuelita, madre de dos hijos.

primera fue en marzo y la segunda en setiembre de este año.

En esas dos ocasiones, sufrió heridas de bala y estuvo hospitalizada por varios meses.

"Le habíamos ofrecido la protección policial. Era lo menos que podíamos hacer: trasladarla de casa, mantenerla en algún lugar. Esto no fue posible, porque ella (Dunia) se negó a recibir esta protección", explicó Rojas.

A pesar de la muerte de Dunia, las autoridades tienen la fe de que el caso no quede impune.

"A ella (Dunia) se le tomó una declaración anticipada de los hechos, que es muy importante en el caso del crimen del joven (Rodríguez)", agregó Rojas.

Lucha de poder. Según el OIJ, a Ariel Rodríguez lo mataron porque co-



ALEXÁNDER OTÁROLA PARA LT

A la mujer le metieron cinco balazos a corta distancia.

El crimen se atribuyó a los asesinos de los limonenses Luis Barret Alterno, Carlos Araya Solano y Yeimer Aburto, el 24 de octubre del 2007, en Tejarcillos de Alajuelita.

Ese enfrentamiento se dio por

una lucha de poder, territorio y ajuste de cuentas por drogas.

El grupo que protagonizó el crimen de Dunia, también tenía sangre en el ojo, porque ella estaba relacionada con el bando contrario.



ARCHIVO GN

Odilia Salas fue asesinada de dos plomazos, el pasado 3 de agosto.

El crimen se atribuyó a un joven de apellido Marín, ya que están relacionados con el crimen de Odilia Salas, el pasado 3 de agosto en Hatillo 8.

La mujer, de 44 años, recibió dos plomazos, uno en el pecho y el otro en el estómago. Ella falleció dentro del carro en el que viajaba.

Las autoridades decomisaron

todo un arsenal en las tres casas que visitaron como varias escopetas, un fusil M-30, rifles de copas y un chaleco antibalas.

Según Jorge Rojas, director del OIJ, la víctima era hermana de un miembro de la banda de "Los Polacos", y la rivalidad entre los pandilleros fue la razón del crimen.

El men
golpes

Jari
M
g

MA
Con

El m
Chacó
ris de
cuand
peo y
El
das la
fue ar
metro
cabez
La
presa
recibi
tas en
A
San Ju
cada.
Off
la alta
Del r
placa

.....

G
v
IM
T
m

Inf
http:

INVERSI
3-101-50
señor FER
de la cede
General d
diario, m
registro d
se opusi
Contribuy
de San Jo
de la últim
Firma:re